

**D<sup>a</sup>. Raquel Gracia Ballano**, Secretaria – Interventora de la Mancomunidad Intermunicipal del Bajo Gállego,

**CERTIFICA:**

Que en sesión de la Junta de Gobierno de la Mancomunidad de fecha 13 de marzo de 2024, se adoptó el acuerdo que a continuación se transcribe:

*“ Vista la finalización del contrato actual de la recogida de RSU y RS y gestión del punto limpio de esta mancomunidad.*

*Vista la importancia del servicio de recogida de residuos, competencia que tiene atribuida esta Mancomunidad para los Municipios de Zuera, San Mateo de Gállego y Villanueva de Gállego.*

*Vista la complejidad del servicio, y la ausencia de medios tanto técnicos, logísticos y personales de esta Entidad Local para prestar directamente el servicio,*

*Se pone de manifiesto por esta Presidencia la necesidad de contratar el servicio de recogida de residuos sólidos urbanos y gestión del punto limpio, por un periodo de 10 años de acuerdo con el periodo de retorno de las inversiones, dada la finalización del contrato en vigor.*

(...)

*Dadas las características y la cuantía del servicio, se trata de un contrato de servicios sujeto a regulación armonizada, que ha de tramitarse de por procedimiento abierto, con varios criterios de adjudicación.*

*Por todo lo anterior,*

**LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA MANCOMUNIDAD RESUELVE:**

**PRIMERO.** *Que se inicien los trámites para la contratación propuesta por esta Presidencia, de acuerdo con la legislación vigente.*

**SEGUNDO.** *Aprobar la necesidad de contratar el servicio de recogida de residuos sólidos urbanos y residuos sólidos, y gestión del punto limpio, de acuerdo con los datos expuestos en los antecedentes.*

**TERCERO.** *Que por Secretaría se emita informe sobre la legislación aplicable y el procedimiento a seguir.*

**CUARTO.-** *Que se redacten los correspondientes pliegos de prescripciones técnicas particulares y prescripciones técnicas que han de regir el contrato y el proceso de adjudicación.”*

Para que conste, a los efectos oportunos, se expide el presente certificado en Zuera, a 24 de septiembre de 2024.

